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INDICAÇÃO Nº.062/2020, 
AUTORIA:-Vereador MARCOS APARECIDO PRADO. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro da maior brevidade possível, nos 
informe sobre a possibilidade de disponibilizar a instalação de 
caçambas (sempre às quartas-feiras na feira livre que 
acontece no laborioso Bairro Portal do Sol), afim de atender 
aos reclamos dos usuários e feirantes. 
 
 
JUSTIFICATIVA: Na certeza de que o interesse tanto deste 
Legislativo quanto do Alcaide Municipal será sempre o de, 
cada vez mais, buscar a melhoria na qualidade de vida de 
todos, em especial a dos munícipes regentenses é que 
rogamos pelo atendimento a mais esta justa e necessária 
reivindicação, já que entendemos que tais medidas 
espelham os reclamos de diversos munícipes, os quais nos 
apontaram a necessidade de ser disponibilizada uma 
caçamba (nas tardes que ocorrem as feiras livres). O que 
ocorre, nobres vereadores, é que os restos de alimentos e 
lixos são deixados no local e animais espalham esses resíduos 
causando transtornos aos moradores das proximidades. 
Desta feita, temos a mais absoluta certeza de que o 
atendimento a esta justa e necessária reivindicação (da 
nossa obreira população) constituíra, sem sombra de 
dúvidas, em outro importante avanço na comunidade 
regentense. 

 
 
 



INDICAÇÃO Nº. 063/2020, 
AUTORIA:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro das disponibilidades financeiras 
de caixa e com a maior brevidade possível, determine, 
urgentemente, ao Departamento responsável da atual 
administração que instale as placas indicativas com os 
nomes das respectivas vias públicas situadas no laborioso 
Bairro Jardim Regina, de nossa cidade. 
 
JUSTIFICATIVA: São constantes os reclamos dos moradores e, 
inclusive, dos funcionários dos CORREIOS que esperam 
ansiosos pela atenção da atual administração com vistas ao 
atendimento a todas estas importantes e necessárias 
reivindicações. O principal fator que toda população desses 
obreiros bairros se mobilizem neste sentido é o fato de que a 
maioria das placas instaladas estão completamente 
danificadas ou sequer existem prejudicando-se, assim, a 
localização de todos que por ali trafegam. Soma-se a isso a 
dificuldade em encontrar as moradias e estabelecimentos 
para viabilizar a entrega das correspondências. Daí porque a 
preocupação deste Vereador em sanar mais esta incômoda 
situação que tanto vem preocupando a nossa obreira 
população. 
 

 
 

INDICAÇÃO Nº. 064/2020, 
AUTORIA:- Vereador DILMA GOMES DE ALMEIDA. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro da maior brevidade possível e 
dentro das disponibilidades financeiras de caixa, determine 
que ao setor competente desta administração que adotem 



as medidas necessárias visando ser alterado o local do ponto 
de ônibus existente no prolongamento da Av. José Gomes 
(proximidades do numeral 920), desta feita, alterando-o para 
um local que não prejudicasse o andamento dos trabalhos 
das diversas empresas ali instaladas, enfim, tudo a ser 
analisado pela equipe técnica desta administração. 
Convém realçar, contudo, que os empresários do local 
revelam que uma alternativa seria alterá-lo para a parte 
detrás da oficina/serviços de guincho ali existente ou, 
simplesmente, instalando-o para o lado de cima (onde não 
prejudicariam os trabalhos das referidas empresas que, 
muitas vezes, fazem manobras de caminhões e carros). 
 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do conhecimento dos nobres 
pares o ponto de ônibus em referência na atual conjuntura 
prejudica a viabilidade dos comerciantes do local, os quais, 
perceberam que a mudança (nos termos em que indicado 
nesta) certamente resolveria toda a problemática 
enfrentada e, assim, garantindo melhor fluidez no trânsito em 
nossa cidade. E sabendo que o interesse da atual 
administração quanto destes vereadores será o de sempre 
proporcionar o bem-estar de nossa coletividade: é que 
rogamos pelo abreviado atendimento a mais esta justa 
reivindicação daquela nossa obreira comunidade. 

 


